

Dorflieben

Meister mit hauchdünnem Vorsprung

Nürens Dorf Der ASV Nürens Dorf fuhr am Gruppenmeister-Final Armbrust 10 Meter einen grossen Erfolg ein.

Am 6. Februar fanden die diesjährigen Eidgenössischen Gruppenmeisterschaften der Armbrustschützen 10 Meter stehend und kniend statt. Aufgrund der Einschränkungen rund um Covid-19 wurde ein spezieller Durchführungsmodus gewählt. Jede qualifizierte Gruppe absolvierte den Finaldurchgang im eigenen Stand. Begleitet durch eine externe Aufsichtsperson, wurden die Resultate in allen Ständen zeitgleich ausgewertet und gemeldet, so konnte innert kürzester Zeit die Rangliste erstellt werden.

Vom ASV Nürens Dorf qualifizierte sich je eine Gruppe für die Stehend- und Kniendstellung. Die Stehendschützen (Jürg Ebnöther 380 Punkte, Sven Bachofner 378 P., Peter Müller 372 P.) absolvierten ihren Final am Vormittag und

belegten den guten 5. Schlussrang. Die Kniendgruppe (Jürg Ebnöther 394 Punkte, Marcelina Häringer 293 P., Richard Raschle 378 P.) konnte Ihre guten Resultate aus den Heimrunden nochmals abrufen und wurden mit einem

hauchdünnen Vorsprung von zwei Punkten Schweizer Meister. Dabei erzielten Jürg Ebnöther und Marcelina Häringer auch die Tageshöchstresultate.

ASV Nürens Dorf



Die erfolgreiche Gruppe des ASV Nürens Dorf. Foto: PD